

Communiqué de presse du CSFPT
du 02 juillet 2014

Le Conseil supérieur de la fonction publique territoriale se saisit de la question des rythmes scolaires et en étudie l'impact sur les personnels territoriaux

Philippe LAURENT, président du Conseil supérieur de la fonction publique territoriale a souligné l'intérêt des propos et des préconisations du rapport relatif à la réforme des rythmes scolaires, dans le contexte actuel de difficultés financières croissantes pour les collectivités. Il a insisté sur la nécessité d'associer les acteurs locaux à toute réflexion et décision concernant les rythmes scolaires.

L'éducation est une préoccupation majeure des maires qui sont attentifs aux impacts sur l'organisation des services locaux.

La question du rôle et de la place des ATSEM, ainsi que de l'évolution de leurs fonctions, est au cœur de ce rapport qui insiste sur la nécessité de développer les formations en direction de ces agents.

Lors de la séance plénière, les membres élus locaux et représentants des organisations syndicales ont souhaité qu'une suite soit donnée à ce rapport intermédiaire, afin d'en mesurer l'impact aux diverses étapes.

La prochaine séance plénière aura lieu le mercredi 17 septembre 2014.